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第８７回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２３年１２月１６日（金）１３時３０分～１４時５５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，矢倉，横山，鹿島，

山崎，菅野，加納，瀧本，山田，石田，大谷，山本，井関，中西，向，大竹， 

大久保，松井，井上，福森，尾島，向田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  富田 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，中村（裕），有松，三浦，中島，天野，森本，西谷，

宮坂 

 

１ 前回議事確認 

  第８６回教育研究評議会（１１月１８日開催） 

 

２ 協 議 

（１）平成２３年度国立大学法人金沢大学年度計画の一部変更について 

 議長から，国の平成２３年度補正予算（第３号）の成立に伴い，平成２３年度

年度計画を変更する必要が生じたことについて説明があった後，企画評価会議議

長から，[資料１]に基づき，詳細説明が行われ，承認された。 

（２）平成２４年度推薦入試及び帰国子女入試の合格者について 

 教育担当理事から[資料２]に基づき，各学域における募集人員，志願者数，合

格者数等についての説明があり，審議の結果，承認された。 

（３）研究費の経理状況に係る調査結果について 

議長から，文部科学省から不適切な経理の有無について，調査依頼があった 

ことについて説明があった後，財務・附属病院担当理事から，[資料３]に基づ 

き，調査方法，調査結果の審議状況等について状況説明が行われた。 

引き続き，本学における研究費の経理状況は「適正」であることが説明され， 

当該調査結果に係る審議の結果，承認された。 

（４）学生の懲戒処分について 

       教育担当理事から， [回収資料]に基づき，学生の懲戒処分について説明があ 

り，審議の結果，原案どおり承認された。なお，当該学生が所属する学類長か 

ら，本件に関する謝罪があった。 

 

３ 報 告 

（１）人事について 

 議長から，［資料４］に基づき報告があった。 

   （２）平成２４年度大学入試センター試験について 

教育担当理事から，平成２４年大学入試センター試験における試験場別志願 

者数について，[資料５]に基づき，報告があった。また，議長から，本試験の 

実施に当たり，全学的な協力依頼があった。 
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（３）平成２３年度補正予算について 

財務・附属病院担当理事から，[資料６]に基づき，本年度の補正予算につい 

て報告があった後，財務部財務企画課長から補足説明があった。 

   （４）節約プロジェクトの取組みについて 

財務・附属病院担当理事から， [資料７]に基づき，「電気量の節約」をテー

マに前年度使用量を上回らないように努めることが報告され，その実現のため

の手順等について説明があった。 

（５）国立大学法人金沢大学と北陸電力株式会社との産学連携の推進に関する協定に 

ついて 

    研究・国際担当理事から，［資料８］に基づき，本学と北陸電力株式会社との 

産学連携の推進に関する協定の締結について報告があった後，理工研究域長か 

ら補足説明があった。 

（６）金沢大学における今後の人材育成施策等に対する対応について 

議長から，文部科学省の外部資金である「リサーチ・アドミニストレーター

を育成・確保するシステムの整備」において本学の申請が採択されたことに伴

い，グローバル人材育成のための組織の設置を検討していることが報告され，

当該組織の設置に当たり全学的な協力依頼があった。 

（７）平成２３年度科学研究費補助金の獲得状況について 

研究・国際担当理事から，［資料１０］に基づき，平成２３年度における科学

研究費補助金の獲得状況について，報告があった。 

（８）平成２３年度博士課程教育リーディングプログラムの採択結果について 

研究・国際担当理事から，［資料１１］に基づき，平成２３年度における博士

課程教育リーディングプログラムの採択結果について報告があった。 

その後，議長から，採択された他大学の状況が説明され，今後，本学の研究に

においては強いところをより強く育てていく旨の発言があった。 

（９）学会賞等の受賞について 

議長から，［資料１２]に基づき，本年７月以降における学会賞等の受賞状況

について報告があった。 

（10）国立大学協会臨時学長懇談会の報告 

議長から，平成２３年１２月５日に開催された標記懇談会において，平成２

４年度における文部科学省の概算要求の概要についての説明とともに，［資料

１３]に基づき，行政刷新会議の提言型政策仕分けにおける大学改革の方向性の

あり方に関する評価結果の説明，並びに，公務員の給与改定に関する取扱い等

についての説明があったことの報告があった。 

 

４ その他 

（１）国立大学協会 震災復興・日本再生支援事業の選考結果について 

       議長から，［資料１４］に基づき，国立大学協会 震災復興・日本再生支援事

業において，本学が提出した事業が１件採択されたことについて説明があった。 
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（２）金沢大学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」シリーズについて 

    創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，［資料１５]に基づき，金沢大

学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」シリーズの３件について，説明

があった。 

（３）名誉客員教授の推薦について 

       財務・附属病院担当理事から，［資料１６］に基づき，名誉客員教授の推薦に

ついて依頼があった。 

（４）金沢大学基金への協力について 

       議長から，［机上配布資料］に基づき，金沢大学基金の運用益による学生の修 

学支援，東日本大震災で被災した学生に対する支援金の支給が行われているこ

と等の現状が説明され，同基金に対する引き続きの協力依頼があった。 

   （５）昨今の状況について 

       議長から，学生に関連した最近の事案について説明があり，このような事案 

の再発防止のためには，教職員，学生相互の理解を深めることが重要であり，

今まで以上にコミュニケーションを深めるよう発言があった。 

また，本学出身の上場企業の社長との対談を航空会社の機内誌に掲載するこ

とが報告された。 

 

 

 

○第８８回教育研究評議会  １月２０日（金）   １３時３０分から 


